



SUIVI - TEST DU SYSTÈME D'ALERTE D'URGENCE – 26 NOVEMBRE

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 26 novembre 2025) – Tel qu’annoncé cette semaine, la municipalité a effectué, à 13h aujourd’hui, un test de son [système d’alerte urgence](#) auprès des personnes inscrites à notre système.

Afin de nous assurer du bon fonctionnement du système, si vous êtes inscrit à celui-ci et que vous n’avez pas reçu l’alerte déclenchée à 13h aujourd’hui, veuillez SVP nous contacter par courriel à communications@lac-tremblant-nord.qc.ca pour que nous puissions rectifier la situation.

Inscription - Service gratuit d’alerte d’urgence

À titre de rappel, Lac-Tremblant-Nord possède un service gratuit d’alerte d’urgence permettant aux citoyennes et citoyens de recevoir rapidement des avis liés à la gestion des urgences (feux de forêt, inondations, fermetures de route, catastrophes naturelles, etc.).

→ L’inscription est simple : il suffit de remplir la courte fiche accessible via le lien suivant : [Alertes d’urgence – Municipalité de Lac-Tremblant-Nord](#)

Les données recueillies sont utilisées exclusivement pour ce service et demeurent strictement confidentielles.

Pour toute question concernant l’inscription au système d’alerte ou du test à venir, veuillez nous contacter par courriel (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Merci de votre collaboration !



FOLLOW-UP - EMERGENCY ALERT SYSTEM TEST – NOVEMBER 26

(Lac-Tremblant-Nord, November 26, 2025) – As announced earlier this week, at 1 PM today, the municipality conducted a test of its [emergency alert system](#) for citizens registered in our system.

To ensure that the system is working properly, if you are registered and did not receive the alert sent at 1 PM today, please contact us by email at communications@lac-tremblant-nord.qc.ca in order for us to rectify the situation.

Registration - Free emergency alert service

As a reminder, Lac-Tremblant-Nord has a free emergency alert service that allows citizens to quickly receive notifications related to emergency management (forest fires, floods, road closures, natural disasters, etc.).

→ **Registration is simple: simply fill out the short form available at the following link: [Emergency alerts – Municipality of Lac-Tremblant-Nord](#)**

The data collected is used exclusively for this service and remains strictly confidential.

If you have any questions about registration for the alert system or the upcoming test, please contact us by email (communications@lac-tremblant-nord.qc.ca).

Thank you for your cooperation!